

Marcelo Odebrecht exige a Cuba de práctica corruptas en negociaciones económicas



La Habana, 7 jul (RHC) El blog digital del gigante brasileño O Globo —y lo replican el uruguayo Caras y Caretas y el blog cubano La pupila insomne, entre otros—, publicó declaraciones ante la justicia de su país del ex CEO de la constructora Odebrecht, Marcelo Odebrecht, en las que exige a Cuba de práctica corrupta

Desde el verano de 2015 las sospechas de corrupción en la petrolera estatal brasileña Petrobras —expuestas en la investigación conocida como la Operación Lava Jato—, involucró al máximo ejecutivo de la empresa constructora Odebrecht, Marcelo Odebrecht.

Específicamente, en diciembre de 2016, en una investigación del Departamento de Justicia de Estados Unidos sobre Odebrecht —una de las mayores compañías ingenieras y constructoras de América Latina, se detallaron coimas y sobornos que salpicaron a funcionarios de 12 países (Estados Unidos, Argentina, Colombia, Ecuador, Angola, Guatemala, México, Mozambique, Panamá, Perú, República Dominicana y Venezuela), donde supuestamente obtuvo negocios y licencias millonarias para ejecutar importantes obras públicas.

Marcelo Odebrecht afirmó en su declaración que no hubo ninguna solicitud de ventaja por autoridades cubanas en la construcción del Puerto de Mariel. En el testimonio, llega a decir que la corrupción en Cuba es «borde cero», lo que sería comprobado por el hecho de que los ministros llevan una vida sencilla, escribió el blog de O Globo sobre la honestidad en Cuba.

Caras y Caretas, en su edición digital, tituló: El caso Odebrecht no salpica al gobierno cubano, y asegura que «Marcelo Odebrecht declaró que su empresa nunca recibió solicitudes de ventaja por parte de ninguna autoridad cubana en las obras realizadas por la empresa en el Puerto de Mariel», donde invirtió alrededor de 900 millones de dólares en el proyecto donde se ha creado una zona económica especial, y en las que reafirma el sitio uruguayo «las transacciones del gobierno con la constructora brasileña fueron limpias».

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/134811-marcelo-odebrecht-exime-a-cuba-de-practica-corruptas-en-negociaciones-economicas>



Radio Habana Cuba